

noch Italien schreiben können, da bei ich vor ca. 3
Wochen gestellt eine Karte geschickt, aber bis jetzt noch
keine Antwort erhalten. - Was Becker von Montre-
al startbereit geworden ist, wird für sehr geladen halten:
wie benennt ihm nicht Name?

Bitte, lass uns doch einlieben zu Ihnen vom 18.8. her
und sei mit Deiner Hochachtung und Freude
Lieber Sohn auf's innigste geprägt
von Deinem Vater

C. Bezd.

Postkarte

1919 VII 30



Ungarn



Herrn Hofrat

Prof. Dr. Ignaz Goldzher

Budapest I
ellenállás u/12
Englighten 21
Haller út 9. Etage

Heidelberg, i. 6. '9. Lieber Freund, Es ist
schon so sehr lange her, dass wir von Euch nichts
mehr gehört haben, und ich schreibe mich nach Nach-
richt über Dein mit der vorherigen Deinen Wohlbeinden.
Deine letzte Nachricht, die ich erhielt, datirt vom
9. Dez. v. J.; ich schickte sie am 14. und beantwortete
sie gleich am 15. Dez. mit dem Ausdruck meines inigen
Beileids bei Eurem schweren Verlust. Aber seither
ist nichts mehr von Euch an uns gelangt.

Hoffentlich dürfen wir dies zum gestorbenen Freunde
nehmen, dass es Euch gesund heitlich güt geht.
Wir haben - soweit dies jahrs möglich ist - den
Winter bisher am meisten verlebt. Zum praktischen
Arbeitsraum habe ich gar nicht; dazu fehlt wirklich
der animus; aber gelesen habe ich viel, und fast
mit Arabisch, das ich täglich Lese gewinne. So
will freilich um - und erworben sein!

Albanien littet, dass man mit dem neuen Meister
nur wenigste Post Karawansereien kann. Seine
letzte Nachricht (vor 14 Tagen) klingt optimistisch;
er steht zufrieden im Fortwäl! - Da wir auch wieder